

# PlantaDoce.

Empresa

## Diaverum, juego de sillas en España: coloca al responsable de Portugal al frente del país

La compañía, de origen sueco, coloca al frente de su subsidiaria en España al director general de Diaverum en Portugal. Bridgepoint, principal accionista del grupo, prepara la venta de la empresa.

A. Escobar  
4 abr 2018 - 05:00

Diaverum, juego de sillas en España: coloca al responsable de Portugal al frente del país

Diaverum reestructura su cúpula directiva en España. El gigante europeo de terapias renales reemplaza a su director general para el mercado español y coloca al frente de esta subsidiaria a su homónimo en Portugal. Según han explicado desde Diaverum a PlantaDoce, Luís Vargas ha cesado su cargo de director general de Diaverum España y su posición ha sido ocupada por Cesar Silva, director general de Diaverum en Portugal desde 2007.

Este cambio se produce en un momento en que el principal accionista de Diaverum, el fondo de capital privado Bridgepoint, prepara la venta de la compañía sueca. Según informó PlantaDoce, un competidor industrial podría hacerse con el grupo, aunque no se descarta la posibilidad de la venta a un fondo de capital riesgo especializado en salud.

### Diaverum presta asistencia sanitaria en más de doscientas clínicas en toda Europa

Vargas es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Carlos III de Madrid, máster en Análisis Financiero por la misma Universidad y MBA por Esade. Toda su carrera profesional ha transcurrido en multinacionales suecas. Antes de su incorporación a Diaverum, **el directivo desempeñó los cargos de director general para Iberia y director financiero del área comercial para Europa y Canadá en Mölnlycke Health Care**

---

# PlantaDoce.

---

. Desde 2015, Vargas ostentaba la máxima responsabilidad a nivel directivo de Diaverum en España.

Su sucesor en el cargo, Silva, es licenciado en Gestión de Empresas. Silva ostentó el cargo de director general de Gambro en Portugal entre 1992 y 2007, antes de ser el responsable del área sudoeste de Diaverum, cargo que inició en 2010.

**Diaverum es una compañía fundada en Lund (Suecia)**, con más de veinte años de experiencia en terapia renal. En la actualidad, el grupo está presente en una veintena de países y da asistencia a más de 30.000 pacientes a nivel mundial. Por continentes, Diaverum ofrece sus servicios en más de doscientas clínicas en Europa, 53 en América y siete en Oceanía, entre otros.

## **Bridgepoint es el principal accionista de la compañía sueca Diaverum desde 2007**

Desde que se fundase, la empresa sanitaria ha experimentado diferentes cambios accionariales. En 2006, el fondo sueco EQT compró grupo Gambro. En 2007 lo dividió en tres compañías: Gambro, la actual Diaverum y Caridian BCT. Años más tarde, estas firmas acabarían en distintas manos, ya que Caridian permaneció con EQT, Diaverum fue adquirida por Bridgepoint en 2007, y Gambro pasó a manos del grupo estadounidense Baxter International, que la adquirió por 26.500 millones en 2013.

**La filial española de Diaverum trata a más de 2.800 pacientes al año** en 29 clínicas y centros de diálisis y cuenta con una plantilla compuesta por más de 700 trabajadores. La sede de la empresa en España está ubicada en el número 4 de la calle Orense de Madrid.

**La compañía, que cuenta con una plantilla de 10.000 trabajadores a nivel mundial**, registró unas ventas de 77,25 millones de euros en el ejercicio 2016 en su filial española, cifra un 1,90% superior a la cifra de negocios alcanzada a cierre de 2015, según los últimos datos disponibles.

Dag Andersson es el director general global y presidente ejecutivo de Diaverum desde diciembre de 2007. Andersson es licenciado en Económicas por Stockholm School of Economics y MBA por Insead Business School. Antes de incorporarse a Diaverum, el

---

# PlantaDoce.

---

| ejecutivo fue director general de Mölnlycke Health Care en Reino Unido.